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Honorable Cámara de Diputados 

Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE: 

Solicitar al Poder Ejecutivo Provincial que a través del Ministerio de 

Justicia y Seguridad se informe sobre los siguientes puntos: 

Si es cierto que para la asunción del gremialista Hugo Moyano en el Partido 

Justicialista de la Provincia de Buenos Aires se destinaron aproximadamente mil 

efectivos policiales para custodiar dicho acontecimiento. 

De ser afirmativa la respuesta del punto 1, qué criterio político se utiliza 

para realizar tal despliegue de efectivos policiales efectuada. 

Qué recaudos toma el Ministerio de Justicia y Seguridad para que durante el 

tiempo que se inmoviliza tal cantidad de efectivos no se resienta la prevención 

en el resto de la Ciudad de La Plata y sus alrededores. 

Qué costo debe asumir el Estado Provincial para llevar adelante semejante 

operativo policial. 

Si existe temor a que se produzcan desmanes y/o actos violentos porqué no 

se ordena la no realización del acto desde dicho Ministerio.- 
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6.- Informe toda otra cuestión que se refiera a abundar en detalles para el 

presente proyecto de solicitud de informes. 
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FUNDAMENTOS 

Realmente los ciudadanos de la Provincia de Buenos Aires no dejamos de 

sorprendernos diariamente con algunas actitudes y conductas que desarrollan 

los integrantes del actual gobierno provincial. 

Hoy nos encontramos con que para poder realizar la asunción del 

Presidente del Partido Justicialista de la Provincia de Buenos Aires, se debe 

proceder a poco menos que militarizar a la Ciudad de La Plata, con los 

inconvenientes que éste tipo de operativos le acarrea al ciudadano común. 

A todo esto, debo agregar que el hecho de tener inmovilizados a mil 

efectivos en dicho acontecimiento, necesariamente implica una merma 

considerable de efectivos policiales en cuanto a su deber de patrullar y 

controlar en La Plata y sus adyacencias, labor que por otra parte, es para lo 

cuál los contribuyentes pagan sus impuestos. 

Descuento que a dicho evento concurre gente amante del sistema 

democrático, la cual no necesita contar con un ejército armado a su disposición 

para que los protejan de tal manera. De no ser así y de contar el Ministerio con 

presunciones de que se puedan producir desmanes, estaríamos ante al menos 

una situación muy grave, debido a que teniendo en cuenta la cantidad de 

efectivos utilizados, de producirse problemas los mismos podrían ser 

importantes. 

Por último deseo manifestar que el resto de los partidos políticos cuando 

realizan sus actos de asunción de autoridades jamás proceden de esta manera, 
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ya que sus dirigentes conocen, respetan y cuidan permanentemente al sistema 

democrático en su conjunto. 

Es por ello que solicito a los señores legisladores que me acompañen con 

el voto afirmativo.- 
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